

Le journal de Gutenberg

Numéro 01 le 05 octobre 2015

Cette année, nous vous proposons le journal de l'école Gutenberg. Il a pour but de créer un nouveau lien entre l'école et les familles. Il nous permettra de faire découvrir les projets et la vie de l'école sous ses différents points de vue. Nous essaierons de le faire paraître plusieurs fois cette année. N'hésitez pas à nous dire ce que vous en pensez pour l'améliorer.

L'équipe enseignante

Le mot de l'Association de Parents

L'Association des Parents d'élèves renouvelle sa vente de jus de pomme.

N'oubliez pas de rendre les coupons et règlements pour le 12 octobre.

Les fonds serviront pour les sorties et le projet "Ecole et cinéma".

Prochaine réunion de l'APE le 12 octobre à 20h30 à l'école.

La Grande Lessive

Le jeudi 15 octobre, toute l'école participera à la grande lessive sur le thème « La tête en bas ».

Les productions de chaque enfant seront étendues dans l'école jusqu'à 18h30.

Vous êtes invités à venir admirer les œuvres !

Le mot des APS

Voilà que débute la troisième année d'Animation Périscolaire au sein de l'école Gutenberg, dans le cadre des nouveaux rythmes scolaires. L'AEPS dont j'ai la direction voit son équipe d'animateurs renforcée afin de favoriser le bien être de vos enfants tout au long de la journée.

Les accueils du matin et du soir, les temps de vie quotidienne comme les temps d'animation (APS) sont autant de moments que nous partagerons avec eux cette année.

Je vous remercie de prendre connaissance du règlement intérieur de l'AEPS et reste à votre écoute.

Aurore Lenormand directrice de l'AEPS-APS

La journée du goût

Le jeudi 15 octobre, ce sera également la journée du goût. La cuisine du monde sera à l'honneur. Le matin, les enfants cuisineront pour déguster l'après-midi. C'est l'occasion de faire travailler les petits avec les plus grands.

Si des parents veulent se joindre à nous pour nous faire découvrir des recettes « du monde », nous serons heureux de les accueillir le matin dans nos classes. Si vous êtes intéressés, prenez contact avant vendredi avec l'enseignant de votre enfant.

Pour pouvoir aller à la piscine, nous recherchons des parents pour accompagner les classes. Merci de faire connaître vos disponibilités. Merci à celles et ceux qui nous accompagnent régulièrement.

Le site internet de l'école:

Le site internet de l'école (adresse) nous informe de la vie de l'école et des classes. Pensez à le consulter !

Les articles des classes parus depuis la rentrée sont les suivants :....

Présentation fonctionnement de l'école: compte rendu du Conseil d'école de juin; compte rendu de la réunion des parents de l'école du 16 septembre.

Du côté de la Maternelle: nos créations 2015/2016: Découverte d'un artiste, Jean Dubuffet; rouge, jaune, bleu; chants et comptines 2015/2016.

Du côté des CE1 CE2 : Poèmes appris en classe; cadavres exquis réalisés avec Monsieur Mazery; enregistrement d'un chant.

Du côté de l'ULIS, de nouveaux logiciels éducatifs sont proposés cette année; le numéro 7 de la Petite Feuille de Vie est paru.

Du côté des CM1/CM2: nos productions en arts visuels, la liaison école/collège, le travail en sciences.

Retrouvez les textes des élèves sur le site internet de l'école

<http://sites79.ac-poitiers.fr/gutenberg-parthenay/>

Action de solidarité « la ronde de Sarah »

Cette année, les élèves de l'ULIS recommencent la collecte de bouchons au profit de l'Association la Ronde de Sarah. Le bénéfice de la vente permet à des enfants polyhandicapés de disposer de matériel utile non remboursé par la Protection Sociale. Vous pouvez trouver plus de précisions dans la Petite Feuille de Vie des Elèves Numéro 7.

Les CLIS n'existent plus; voici les ULIS.

Depuis août 2015, une circulaire ministérielle remplace les CLIS par des ULIS. Cette réforme permet de favoriser la continuité des parcours des élèves en situation de handicap et de renforcer leur inclusion au sein des classes ordinaires.

Rencontres USEP

Cette année, la classe de CM2 organisera des rencontres USEP avec la classe de CM1/CM2 de l'école La Mara.

Les CM1/CM2 de la classe de Madame Benoist et Monsieur Parnaudeau rencontreront les CM1/CM2 de l'école Montgazon.

Les CE2/CM1 et les élèves de l'ULIS retrouveront les élèves de cycle 3 de l'école Jules Ferry.

La classe de CE1/CE2 de Madame Timorès rencontrera les CE2/CM1 d'Amailoux.

La classe de CP/CE de Madame Moine franchira le Thouet pour rencontrer les CP/CE2 du Tallud.

Les CP de Monsieur Mazery rencontreront les CP/CE1 de Pompaire.

Les Moyennes Sections/Grandes Sections de Madame Barreau rencontreront les MS/GS de Saint-Aubin-Le-Cloud.

Nous pourrions avoir besoin de parents pour nous accompagner lors de ces différentes rencontres.